

Bella Italia, Dolce Vita - Kletterausfahrt nach Oltre Finale von 1.10. – 8.10.2016

Eine tolle Kletterwoche mit Tourenleiter Roland und Robert sowie Teilnehmer Jürgen, Tina, Timo, Ulrich, Klaus, Borut und Karmen. Wie schon in vergangenen Jahren waren wir wieder ein homogenes Team.



Eine Woche als Großfamilie mit gemeinsamen Klettern, Kochen, Grillen, Chillen, Wandern, Radeln, und Baden im Meer. Wir sagen einfach Danke und freuen uns auf die nächste Ausfahrt.

Karmen



Es war eine Sportkletterwoche in Oltre Finale ausgeschrieben. Die Anforderungen waren: „Klettergrundkurs III, der 4. Grad sollte im Nachstieg möglich sein“. Bei diesen Voraussetzungen, noch dazu so vorsichtig formuliert, habe ich mich dann auch als ziemlicher Kletterneuling angemeldet.



Es stellte sich dann heraus, dass die anderen Teilnehmer routinierte Sportkletterer waren. Für die Tourenleiter war dies aber kein Problem. Es erschwerte zwar etwas die Auswahl geeigneter Klettergebiete, da es relativ wenig einfache Routen gibt. Jedoch gelang dies den Tourenleitern vorbildlich, so dass jeden Tag andere Klettersektoren besucht werden konnten, die auch einfache Routen beinhalteten und den aktuellen Wetterbedingungen optimal angepasst waren. Da wir keinen Regentag hatten und jeden Tag klettern konnten, gab es bei mir dann auch Fortschritte beim Klettern. Vom 4. Grad im Nachstieg zum einfachen 5. Grad im Vorstieg. Ein schöner Urlaub, bei dem man nach dem Klettern anschließend auch noch Baden oder wandern gehen konnte.

Jürgen

